

Bruchsaler Adventskalender

Unterstützung für bedürftige Menschen

VON WOCHENBLATT-REPORTER
ULYKA WAGNER



WOCHENBLATT-
REPORTER.DE



Bruchsal. Der Lions Club Bruchsal-Schloss konzentriert seine Unterstützung auf junge und bedürftige Menschen in Bruchsal.

Der Erlös der diesjährigen Adventskalenderaktion soll der Hausaufgabenbetreuung am Jugendzentrum Südstadt zugutekommen, die seit 20 Jahren erfolgreich durchgeführt wird und die der Lions-Club Bruchsal-Schloss auch künftig in bewährter Form weiterführen möchte. Außerdem werden die Lernassistenten an der Bruchsaler Konrad-Adenauer-Schule, die Suchtprävention und kulturelle Zwecke unterstützt.

Jeder Kalender zum Preis von fünf Euro nimmt an der Verlosung

Die Kalenderaktion unterstützt Projekte, die sich für junge und bedürftige Menschen in Bruchsal einsetzen

FOTO: PS

teil und kann vom 1. bis 24. Dezember Sachpreise und Gutscheine im Wert zwischen 20 und 500 Euro gewinnen.

Ab 1. Dezember werden die Gewinnnummern im Internet unter www.adventskalender-bruchsal.de veröffentlicht, ebenso in der Bruchsaler Rundschau unter der Rubrik „Stadtnotizen“ und unter bnn.de - Veranstaltungen. Eine Auszahlung in bar oder ein Umtausch ist nicht möglich. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Der Adventskalender ist bei Bärle City, Buchhandlungen

Braunbarth und Wolf und in der Tankstelle Eberhardt erhältlich, im November auch immer samstags auf dem Markt Bruchsal, oder über home.lions-bruchsal-schloss.de.

Anmelden & mitmachen



Neugierig geworden? Registrieren Sie sich doch einfach selbst schnell und kostenlos als Wochenblatt-Reporter unter www.wochenblatt-reporter.de. Berichten und zeigen Sie anderen, was Sie in Ihrer Heimat bewegt.

Neugierig geworden? Registrieren Sie sich doch einfach